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5. PREGUNTAS.

5.2. CON RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN.

MODELO DE GESTIÓN DEL PALACIO DE
EXPOSICIONES DE SANTANDER Y OTROS
EXTREMOS. (Nº 291)

[52.05.051.291]

Presentada por D. Jesús Cabezón Alonso,
del Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas.

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite
ante la Comisión de Cultura y publicar la pregunta con
respuesta oral, Nº 291, formulada por D. Jesús
Cabezón Alonso, del Grupo Parlamentario PSOE-
Progresistas,  relativa a modelo de gestión del Palacio
de exposiciones de Santander y otros extremos.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del
Reglamento de la Cámara.

Santander, 19 de octubre de 2001

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: Rafael de la Sierra González

[52.05.051.291]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

Jesús Cabezón Alonso, Diputado del Grupo
Parlamentario PSOE-Progresistas, al amparo de lo
establecido en el artículo 152 del Reglamento de la
Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la
siguiente pregunta para que le sea contestada ante la
comisión de Cultura, Turismo y Deporte.

EXPOSICION DE MOTIVOS

En un futuro se inaugurará en Santander el
Palacio de Exposiciones. Aún cuando sea una
infraestructura del Ayuntamiento de Santander, será
utilizado para actividades que organizará o patrocinará
el Gobierno de Cantabria.

Se pregunta:

¿Conoce el Gobierno de Cantabria el modelo
de gestión del Palacio de Exposiciones de Santander?

¿Participará, de alguna manera, el Gobierno
Regional en esa gestión?

En Santander, a 10 de octubre de 2001.

Firmado"

____________

CONSERVACIÓN DEL EDIFICIO DE LA UNI-
VERSIDAD PONTIFICIA DE COMILLAS Y SU
ENTORNO. (Nº 292)

[52.36.035.292]

Presentada por Dª. Lucrecia Santa María Ga-
bancho, del Grupo Parlamentario PSOE-
Progresistas.

ESCRITO INICIAL.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite
ante la Comisión de Cultura y Deporte y publicar la
pregunta con respuesta oral, Nº 292, formulada por Dª.
Lucrecia Santa María Gabancho, del Grupo Parla-
mentario PSOE-Progresistas, relativa a conservación
del edificio de la Universidad Pontificia de Comillas y
su entorno.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del
Reglamento de la Cámara.

Santander, 19 de octubre de 2001

El Presidente del Parlamento de Cantabria,

Fdo.: Rafael de la Sierra González

[52.36.035.292]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA.

Lucrecia Santa María Gabancho, Diputada del
Grupo Parlamentario PSOE-P, al amparo de lo
establecido en el artículo 152 del Reglamento de la
Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la
siguiente pregunta para que le sea contestada ante la
Comisión de Cultura y Deporte.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

La Universidad Pontificia de Comillas, cuyos
edificios y jardines fueron declarados Bien de Interés
Cultural en 1985, vuelve a ser estos días noticia en la
prensa regional y nacional.

Diferentes instituciones, entre las que se
encuentran la Universidad Complutense de Madrid, la
Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP), la
Universidad Nacional de Educación a Distancia
(UNED) o el Instituto Cervantes están intentando
aunar esfuerzos para que el antiguo seminario de los
jesuitas de la Universidad de Comillas en Cantabria
tenga un futuro como centro docente que permita
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utilizar este emblemático edificio durante todo el año
con un programa educativo.

Por lo expuesto, interesa preguntar:

¿Tiene el Gobierno de Cantabria alguna ini-
ciativa en este sentido que garantice la conservación
futura de este edificio y su entorno?

Santander, a 16 de octubre de 2001.

Firmado"

____________

8. INFORMACIÓN

8.2. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA.

8.2.1. REUNIONES CELEBRADAS
(del 12 al 19 de octubre de 2001)

Día 15:

- Mesa de la Comisión de Sanidad, Consumo
y Servicios Sociales.

- Sesión plenaria ordinaria.

Día 16:

- Grupo de Trabajo sobre la Reforma del
Reglamento del Parlamento de Cantabria.

Día 17:

- Mesa de la Comisión Institucional,
Administraciones Públicas y Desarrollo Estatutario.

Día 18:

- Comisión e Sanidad, Consumo y Servicios
Sociales.

- Ponencia designada por la Comisión de
Sanidad, Consumo y Servicios Sociales.

Día 19:

- Mesa del Parlamento.
- Junta de Portavoces.
- Mesa del Parlamento.
- Comisión de Gobierno.

8.2.2. RELACIÓN DE DOCUMENTOS
PRESENTADOS

(del 12 al 19 de octubre de 2001)

Día 15:

- Escrito presentado por el G.P. PSOE-
Progresistas como proposición no de ley relativa a
reprobación de los contenidos del discurso
pronunciado por el Presidente del Gobierno en el acto
inaugural del curso 2001-2002 de la Universidad de
Cantabria y otros extremos. [Nº 111, expediente
43.PL.S.101.111]

- Escrito presentado por el G.P. PSOE-
Progresistas como proposición no de ley relativa a
rechazo a los contenidos de la modificación de la Ley
de Reforma Universitaria. [Nº 112, expediente
43.PL.S.102.112]

- Escrito presentado por D. Ángel Agudo San
Emeterio, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta
con respuesta oral ante el Pleno relativa a cantidades
y concepto que, en el capítulo de ingresos del
Presupuesto para el año 2001, corresponden a las
compensaciones previstas por la salida del Objetivo 1.
[Nº 371, expediente 51.01.028.371]

- Escrito presentado por D. Ángel Agudo San
Emeterio, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta
con respuesta oral ante el Pleno relativa a cantidades
y concepto que, en el capítulo de ingresos del Proyecto
de Presupuesto para el año 2002, corresponden a las
compensaciones previstas por la salida del Objetivo 1.
[Nº 372, expediente 51.01.029.372]

- Escrito presentado por D. Ángel Agudo San
Emeterio, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta
con respuesta oral ante el Pleno relativa a partidas
finalistas en las cantidades destinadas para
Cantabria dentro del Fondo de Compensación
Interterritorial en el Proyecto de PGE para 2002. [Nº
373, expediente 51.01.030.373]

- Escrito presentado por D. Ángel Agudo San
Emeterio, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta
con respuesta oral ante el Pleno relativa a partidas
finalistas en las cantidades destinadas para
Cantabria dentro del Fondo Complementario en el
Proyecto de PGE para 2002. [Nº 374, expediente
51.01.031.374]

- Escrito de D. Tomás Rivero Herrero, del G.P.
PSOE-Progresistas, por el que retira el escrito
presentado el 11.10.01, como interpelación relativa a
criterios para la aplicación del plan territorial de
emergencias de Cantabria, y presentación de un
nuevo escrito. [Nº 85, expediente 41.31.001.085]

Día 16:

- Escrito presentado por el G.P. PSOE-
Progresistas como proposición no de ley, solicitando
su tramitación en Pleno, relativa a definición de una
nueva zona de salud en el área de salud II de Laredo,
y la ubicación de un nuevo centro de salud en Castro
Urdiales. [Nº 113, expediente 43.PL.S.103.113]

- Escrito presentado por el G.P. PSOE-
Progresistas comunicando la retirada de las
interpelaciones números 31 y 47, de las preguntas
con respuesta oral ante el Pleno números 306, 307,
308 y 309, y de la pregunta con respuesta oral en
Comisión número 271.

- Escrito presentado por D. Miguel Ángel
Palacio García, del G.P. PSOE-Progresistas, como
pregunta con respuesta escrita relativa a motivo por el
que la Consejería de Obras Públicas no ha atendido
las peticiones del Ayuntamiento de Arnuero y otros
extremos. [Nº 331, expediente 53.25.051.331]



Página 4394 23 de octubre de 2001  BOPCA núm. 754

- Escrito presentado por el G.P. PSOE-
Progresistas, como moción subsiguiente a la
interpelación Nº 81, relativa a criterios sobre el
Proyecto de Ley General de Estabilidad Presupuesta-
ria y el Proyecto de Ley Orgánica complementaria de la
anterior. [Nº 34, expediente 42.S.034.034]

- Escrito presentado por Dª. María Pilar
Gutiérrez Ocerin, del G.P. PSOE-Progresistas, como
pregunta con respuesta escrita relativa a relación de
centros docentes cuya titularidad corresponde a la
Consejería de Educación y Juventud y otros extremos.
[Nº 332, expediente 53.17.045.332]

- Escrito presentado por Dª. María Pilar
Gutiérrez Ocerin, del G.P. PSOE-Progresistas, como
pregunta con respuesta escrita relativa a técnico que
ha redactado el proyecto de la obra de nueva
ubicación del Centro de Educación de Adultos y otros
extremos. [Nº 333, expediente 53.17.046.333]

- Escrito presentado por Dª. Lucrecia Santa
María Gabancho, del G.P. PSOE-Progresistas, como
pregunta con respuesta escrita relativa a motivo por el
que no se ha ejecutado la obra de saneamiento en
Sámano, 3ª fase, Castro Urdiales, y otros extremos.
[Nº 334, expediente 53.36.017.334]

- Escrito presentado por Dª. Lucrecia Santa
María Gabancho, del G.P. PSOE-Progresistas,
solicitando del Gobierno documentación relativa a
convenio de colaboración firmado con el Ministerio de
Educación, Cultura y Deporte en materia de
enseñanza a distancia y otro convenio. [Nº 157,
expediente 90.36.027.157]

Día 17:

- Escrito presentado por Dª. Lucrecia Santa
María Gabancho, del G.P. PSOE-Progresistas, como
pregunta con respuesta oral en la Comisión de
Cultura relativa a conservación del edificio de la
Universidad Pontificia de Comillas y su entorno. [Nº
292, expediente 52.36.035.292]

- Escrito presentado por el G.P. PSOE-
Progresistas como proposición no de ley, solicitando
su tramitación en Pleno, relativa a presentación del
Plan Estratégico del Sector Turístico. [Nº 114,
expediente 43.PL.S.104.114]

- Escrito presentado por D. Martín Berriolope
Muñecas, del G.P. PSOE-Progresistas, como
interpelación relativa a criterios respecto al proyecto
RIS. [Nº 86, expediente 41.03.018.086]

- Escrito presentado por D. Martín Berriolope
Muñecas, del G.P. PSOE-Progresistas, como
interpelación relativa a criterios para evitar la reducción
de plantillas en las empresas industriales. [Nº 87,
expediente 41.03.019.087]

- Escrito presentado por D. Martín Berriolope
Muñecas, del G.P. PSOE-Progresistas, como
interpelación relativa a criterios para dotar presu-
puestariamente actuaciones específicas para el
desarrollo de Campoo. [Nº 88, expediente
41.03.020.088]

- Escrito presentado por D. Martín Berriolope
Muñecas, del G.P. PSOE-Progresistas, como
interpelación relativa a criterios para equiparar los
datos de penetración de Internet en los hogares
cántabros a las Comunidades Autónomas más
desarrolladas en esta materia. [Nº 89, expediente
41.03.021.089]

- Escrito presentado por D. Martín Berriolope
Muñecas, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta
con respuesta oral ante el Pleno relativa a no
participación del Gobierno en la red IRIS. [Nº 375,
expediente 51.03.036.375]

- Escrito presentado por D. Martín Berriolope
Muñecas, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta
con respuesta oral ante el Pleno relativa a nivel de
ejecución de la partida Plan de revitalización industrial
de Campóo, Besaya y Arco de la Bahía. [Nº 376,
expediente 51.03.037.376]

- Escrito presentado por D. Martín Berriolope
Muñecas, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta
con respuesta oral ante el Pleno relativa a empresas
privadas que han recibido transferencias de capital
con cargo a la partida de revitalización industrial de
Campóo, Besaya y Arco de la Bahía. [Nº 377,
expediente 51.03.038.377]

- Escrito presentado por D. Martín Berriolope
Muñecas, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta
con respuesta oral ante el Pleno relativa a pliego de
condiciones que regla el acceso de las empresas
privadas a las transferencias de capital establecidas
en la partida de revitalización industrial de Campóo,
Besaya y Arco de la Bahía. [Nº 378, expediente
51.03.039.378]

- Escrito presentado por D. Martín Berriolope
Muñecas, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta
con respuesta oral ante el Pleno relativa a presenta-
ción del plan estratégico para el desarrollo de la
Sociedad de la Información. [Nº 379, expediente
51.03.040.379]

- Escrito presentado por D. Martín Berriolope
Muñecas, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta
con respuesta oral ante el Pleno relativa a medidas
para equiparar los medios informáticos (software) de
la Administración autonómica a las medias
españolas. [Nº 380, expediente 51.03.041.380]

- Enmiendas que mantiene para defensa en
Pleno el G.P. PSOE-Progresistas, correspondientes al
Proyecto de Ley de Museos de Cantabria. [10.011]

Día 18:

- Plan de Disposición de Fondos y Tesorería,
correspondiente al mes de septiembre de 2001,
remitido por el Consejero de Economía y Hacienda.
Comisión de Economía y Hacienda. [Nº 27, expediente
68.EH.027]

- Contestaciones del Gobierno a las
siguientes preguntas con respuesta escrita:

· Número 317 [5336016317], a solicitud de Dª.
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Luisa Ortiz Martínez, del G.P. PSOE-Progresistas.

· Números 320 [5307039320], 321
[5307040321] y 326 [5307045326], a solicitud de Dª.
Rosa Eva Díaz Tezanos, del G.P. PSOE-Progresistas.

- Documentación remitida por el Gobierno:

· Nº 144 [9036025144], relativa a documentos
del Plan Castro sobre abastecimiento de

 agua, a solicitud de Dª. Lucrecia Santa María
Gabancho, del G.P. PSOE-Progresistas.

· Nº 148 [9023020148], relativa a expedientes
de los parques eólicos de Quintres y Brenas, a
solicitud de Dª. Luisa Ortiz Martínez, del G.P. PSOE-
Progresistas.

- Escrito presentado por el G.P. PSOE-
Progresistas como proposición no de ley, solicitando
su tramitación en Pleno, instando que la ley de
ordenación sanitaria regulará el servicio de salud de
Cantabria. [Nº 115, expediente 43.PL.S.105.115]

8.2.3. CONVOCATORIAS

Día 22 de octubre:

- Sesión plenaria ordinaria.

Día 29 de octubre:

- Sesión plenaria ordinaria.

Día 30 de octubre:

- Comisión Institucional, Administraciones
Públicas y Desarrollo Estatutario.

**************************************************************************************


